

天溪 2015年「チロルとドロミテハイキング 10日間」

第1部

「チロルとドロミテハイキング 10日間」を9月6日～9月15日に行いました。

今年も山屋さんのツアーには優雅な趣を求めビールのミュンヘン(一寸)、チロルのインスブルック、ドロミテのコルチナダンペッツォ、サウンドオブミュージックのザルツカンマーグート(ハルシュタット含)、モーツァルトのザルツブルグ、そして筆者が選んだ4ツ星ホテルを楽しんできました。



(ドライチンネ 9/10日)

○ミュンヘン～インスブルック

別に飲兵衛が集まった訳では有りませんが、ツアーの門出に空港からミュンヘンビールの殿堂ホフブロイハウスへ直行し、楽しいツアーを祈念して乾杯。その後、今年もモーツァルトやゲーテが泊まったと言うインスブルックの歴史的酒店へ。翌日は例年通りシュトバイタールのトップ・オブ・チロルへロープウエーで上がり、足慣らしのハイキングをしました。



(ホフブロイハウス前 9/6日)



(トップ・オブ・チロル 9/7日)





○インスブルグ～コルチナダンペッツォ

オーストリア/イタリア国境のブレンナー峠を越え奇岩が並ぶサツソルゴへ。何故かこの地は平日にもかかわらずハイキングコースは大賑わい。牧歌的な風景の中、足下にエーデルワイスが！ 翌日はポルドイ峠からこの地方の最高峰マルモラーダ (3343m) を正面に見つづルパン小屋まで往復ハイキング。(余談:この小屋のティラミスは美味)

その後、日本では登山やウインターリゾートとして知られるコルチナダンペッツォへ向いました。



(サツソルゴ 9/8日)



○ドライチンネ

いよいよ3つの奇岩で構成された大岩峰ドライチンネへ。ここまで好天に恵まれた4日間でしたが、この日に限って雲が厚め。一周する間は何とか雄姿を見せてくれましたが、夕食中の午後8時ころから突如横殴りの風雪が襲い、あっという間に積雪10cm程に。ところが翌朝は打って変わって朝日を拝む白銀の世界へビッグなチェンジ。



(ドライチンネ 9/11 日)



(ドライチンネ 9/11 日)

後半はザルツカンマーグートからザルツブルグの様子をお伝えします。